

Emberiza schoeniclus.

- 29-II-48 - Laguna de Duero. Observamos por primera vez este pájaro. Andaban unos 30 en parejas y tríos, entre los cañaverales y matas. Se acercaban al reclamo de Asio otus y A. flameneus. De unos 12 que se acercaron mucho, solamente uno parecía o, a juzgar por la cabeza negra y el collar blanco, el comidero ocasional en Valladolid, aunque es posible que pasé todos los años.
- 4-III-48 - Laguna de Duero. Se siguen viendo muchos individuos, junto con Anthus praetensis y Capella gallinago, son las especies mas abundantes en esta fecha.
- 6-III-48 - Laguna de Duero. Muy abundante en bando desparrramado.
- 12-III-48- Laguna de Duero. Conseguimos un ♂. Ver nº 105, en la colección.
- 24-III-48- Laguna de Duero. Son abundantes. Andan entre los cañaverales altos.
- 28-X-48 - Laguna, seca y muy arrasada. No veo la parte central.
- 15-XII-48- Laguna de Duero. Entre las cañas un bando de unos 8 ó 10.
- 24-XII-48- Laguna de Duero. Conseguimos una ♀.
- 27-II-49 - Magaz (Palencia). En los cañaverales del Duero.
- 10-III-49- Una ♀ en Laguna. En piel.
- 4-IV-49 - Laguna. Hay aún bastantes.
- 13-XI-49 - Santovenia. En un campo de col junto al rio una pareja, muerta la ♀, tripa muy blanca. Cerca había carrizos y espadañas. Ala, 73. Cola, 63.
- 23-XII-49- Laguna. Se ven bastantes (está seca casi).
- 18-II-50 - Laguna. Hay.
- 5-III-50 - " "
- 22-II-52 - Laguna. Nota. ♂ y ♀ y más ♀ sueltas, quizá paso. Nota del día 4 de Marzo. Aún veo bastantes (con Carduelis carduelis) una vez en el regato central. Esquivos, solitarios y algún grupito (al empujarles yo?). No me extrañaría que anidasen.

Emberiza schoeniellus (L)

Invernante. Común en los carrizos de Laguna de Duero al menos desde mediados de ~~Noviembre~~. En Febrero y Marzo son quizá más abundantes y desaparecen a primeros o mediados de Abril.

Durante la internada se establecen en un pequeño distrito que recorren en bandos muy unidos, que constan de 30 individuos como máximo y generalmente de 10 o 15. Les hemos encontrado también en Magaz (Palencia) a fines de Febrero y en algunos otros puntos de las orillas del Pisuerga; ^{cosí} siempre entre los ~~capolletes~~ ^{perros}. En Laguna son con Anthus praetensis y Capella Gallinago las aves más comunes en los meses fríos.